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こんにちは。 

 今日も朝から梅雨
つ ゆ

らしい天気でした。金曜日
き ん よ う び

に続
つづ

いて、外で遊べない

日になってしまいました。でも明日は、梅雨の晴
は

れ間
ま

がありそうです。 

 給食中
きゅうしょくちゅう

に、お願
ねが

いの放送をみんなにしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 掃除
そ う じ

の時間に校長室前
こ うち ょ う しつまえ

の廊下
ろ う か

で作業
さ ぎ ょ う

をしていたら、担当
た ん と う

の６年生が

廊下に落ちている埃
ほこり

をきれいに取ってくれていました。 

 

 

全校児童のみなさん、こんにちは。 

みなさんにお願いがあります。給食を食べながら聞いてください。 

担任の先生から聞いている人もいると思いますが、来週の月曜日、１９日に三咲小

学校に、千葉県教育委員会と船橋市教育委員会からたくさんのお客さまが来ます。学

校の中はきれいに整理整頓されているか、三咲っ子はきちんと勉強しているか、などをた

くさんの方々が見て回ります。 

みなさんのおうちでも、お客さんが来るときには、急におうちの中を片付けたり、掃除をし

たりしますよね。それと同じように、今週はお客様を迎えるために学校の中をみんなできれ

いにしていきましょう。私は、今日の午前中に１棟の２棟の廊下の窓や柱や換気扇など

についている埃をほうきで落としてまわりました。落とした埃をきれいに取る時間までなかっ

たので、まだ埃が廊下に落ちたままになっています。このあとの掃除の時間に、廊下掃

除の人はきれいに取っておいてください。明日は、３棟の掃除をします。 


